

## DE TODO UN POCO

### Noticias de actualidad

#### Celebración de San Alberto Magno 2012

Nuestra Facultad celebró la festividad de su patrono, San Alberto Magno, con una serie de actividades entre las que cabe destacar dos:

1- El Acto Académico de conmemoración de San Alberto, que tuvo lugar el día 9 de noviembre en el Aula Magna San Isidoro de El Albeitar. Este año pudimos contar con la presencia de Dña. Carmen Vela, Secretaria de Estado de Investigación, Desarrollo e Innovación, que impartió la conferencia “La salida al mundo laboral”. También participaron, junto con el Rector de la Universidad, la Decana y las dos Vicedecanas de la Facultad, en la imposición de insignias a los Licenciados y alumnos de Máster que finalizaron sus estudios en el curso 2011-2012, así como de la beca de la Facultad a la 16ª Promoción de Licenciados en Ciencias Biológicas con motivo de la celebración de sus Bodas de Plata. Por último, en el mismo acto se anunció la concesión de los premios “Vitatene awards for academic excellence” y “Premio fin de carrera Gadea Biopharma”. Desde este espacio queremos agradecer a ambas empresas su colaboración y apoyo en diversos aspectos de la formación de nuestros estudiantes.



Momento del Acto Académico en conmemoración de San Alberto Magno. En la fotografía, junto a la Decana y dos Vicedecanas de la Facultad de CC. Biológicas y Ambientales, podemos ver al Dr. Hermida, Rector Mgco. de la Universidad de León, y a Dña. Carmen Vela, Secretaria de Estado de Investigación, Desarrollo e Innovación.

2- La exposición de fotografías “FOTCIENCIA9”, albergada en la sala de exposiciones de la Facultad de Ciencias Biológicas y Ambientales durante el mes de octubre. Se trataba de una selección de las 50 fotografías más destacadas del noveno certamen de fotografía científica que organizan la Fundación Española para la Ciencia y Tecnología (FECYT) y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC). Las imágenes expuestas ilustraban aspectos de la investigación científica y de sus aplicaciones, con el objetivo de acercar la ciencia y la tecnología a la sociedad y de potenciar la cultura científica entre los ciudadanos, a través de una visión artística y estética.

#### Congresos, reuniones y otras actividades

La Facultad participó muy activamente en la organización del VIII Curso de Actualidad Científica y Cultural, que organizaron la Universidad de León y la Fundación Carolina Rodríguez. El curso consistió en un ciclo de conferencias a cargo de profesionales relevantes en temas de actualidad sobre diferentes ámbitos del conocimiento, desde la Biomedicina humana y animal a la Filosofía y el Derecho. Las conferencias se impartieron en el paraninfo de la Facultad de Veterinaria entre los días 16 de octubre y 27 de noviembre y el curso fue coordinado por la Dra. Marta Eva García González, Vicedecana de nuestra Facultad. A continuación se relacionan los títulos y el nombre de los conferenciantes:

- “Narcotráfico: estrategias y capacidades ante el tráfico de drogas como instrumento del crimen organizado transnacional”. D. Ricardo Magaz Álvarez.
- “La epigenética en la era postgenómica”. Dña. María José Barrero Núñez.
- “El espíritu del Derecho”. D. César Rascón García.
- “La magia de los caballos sanadores”. D. Gonzalo Giner Rodríguez.
- “Donación de órganos y tejidos: podemos regalar vida. ¿Hay algo mejor?”. Dña. Ana María Domínguez Berrot.
- “Las regiones polares ante el cambio climático”. D. Jerónimo López Martínez.
- “El lugar del estudiante en la Universidad”. D. Juan José Díez Sánchez.
- “El protocolo universitario: togas, mucetas y birretes”. D. Juan José Lanero Fernández.
- “Células madre y cáncer infantil”. D. Pablo Menéndez Buján.
- “El fascinante mundo de las plantas”. Dña. Marta Eva García González y D. Antonio Encina García.
- “Enfermedades raras: problemas socio-sanitarios y desafíos para el

conocimiento”. D. Manuel Posada de la Paz.

- “Mitos y realidades sobre el consumo de lácteos y la salud: evidencia científica”. D. Sergio Calsamiglia Blancafort.

Un grupo de estudiantes de la Facultad realizó una visita el pasado 15 de noviembre a las instalaciones del Parque Tecnológico y de una de las empresas ubicadas en el mismo, Laboratorios Ozer, en el marco de la X Semana de la Ciencia, que coordina la Fundación Universidades de Castilla y León y cuyo objetivo es aumentar la cultura científica de los ciudadanos de la Comunidad. Desde aquí queremos agradecer su atención a todos aquellos que nos acogieron.

#### Noticias de nuestros estudiantes y egresados

El premio “Vitatene awards for academic excellence 2012” fue concedido a Dña. Sara García Alonso. El premio es otorgado por la empresa VITATENE al mejor expediente de la Licenciatura de Biotecnología y está dotado con 3.000 €. Así mismo, recibieron mención especial los Licenciados D. Javier García Bernardo y Dña. Silvia Villahoz Lázaro.

También se otorgó el premio “Fin de carrera Gadea Biopharma” a Dña. Romina Martínez, seleccionada por haber obtenido el mejor expediente de la Licenciatura en Biología en el curso 2011-2012. El premio es concedido por la empresa GADEA BIOPHARMA S.L. y está dotado con 3.000 €. El Licenciado D. Sergio Valbuena Álvarez recibió mención especial.

Desde estas páginas queremos darles la enhorabuena a todos.



Foto tomada en la entrega de los premios otorgados por VITATENE y GADEA BIOPHARMA S.L.